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【配布版】②中日付託分 

予算決算委員会 社会文教分科会 座長報告 

令和３年 12 月 17 日 予算決算委員会後期全体会 

 

○議案第 127 号 

「令和３年度飯田市一般会計補正予算（第９号）案」のうち 

社会文教分科会の分担分の審査の経過（審査の概要） 

 

〇３款 民生費 ２項 児童福祉費 11 目 子育て世帯臨時特別給付

金給付費 の審査において、「子育て世帯への臨時特別給付事業費」

に関して 

 

【質疑】「市民からの問い合わせがあるとの説明だが、どのような

内容か」 

【答弁】「今回の５万円の現金給付がいつになるかといった時期のこ

とについての問い合わせと、あとからの５万円の扱いについ

て、クーポンより現金給付の要望が多い」 

 

【質疑】「残りのクーポン５万円分の給付にかかる検討状況は」 

【答弁】「12 月８日に視聴可能となった国の説明動画を確認したと

ころ、クーポン支給は厳しいと見ているが、市としてどうす

るといったところはこれから」 

 

【質疑】「残りの５万円の扱いにかかる国からの照会の状況は」 

【答弁】「国は、来年６月までにクーポン給付の準備が自治体におい

て整わない場合に、現金支給によるとしているが、市として

は、子育て世帯が必要とする時期の支援を十分に考えて検討

していく」 
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【質疑】「今回は現金給付５万円を支給したいとする補正予算案だが、

仮に残り５万円分を前倒し、合わせて 10 万円を一括支給す

る場合、国からの交付金の充当は見込めるか」 

【答弁】「残り５万円に関しては、国は予算措置していないため、そ

の分は市が単独で実施することになると考える」 

 

【質疑】「新聞報道によると、10 万円を現金支給するという県内の

自治体があるようだが、当市の状況は」 

【答弁】「現時点では、国からの交付金で実施できるのは５万円まで

の現金給付であり、残り５万円については、あくまで自治体

の希望と推察する。市としては、クーポンか現金かの議論は

しているが、現金給付するといった意思決定には及んでいな

いが、今後、判断していく」 

 

〇４款 衛生費 １項 保健衛生費 １目 保健衛生総務費 の審査

において、「感染症予防接種事業費」に関して 

 

【質疑】「３回目のワクチン接種に際して、市民からの副反応に対す

る不安の声を聞いている。３回目のワクチンの種類はどうな

るか」 

【答弁】「国から支給されたものを接種することになる」 

【質疑】「ファイザー社製のワクチンを接種していくイメージか」 

【答弁】「モデルナ社製のワクチンが承認されれば、その支給もある

だろうが、医師会とも相談していく。市民へは情報が入り次

第、周知していく」 

 

以上 


